
ПОГОДА
СРЕДА, 17 июня: температура 
+20...+32, давление 752 мм, 
ветер С, 3-5 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 18 июня: темп. +20...+31, 
давление 752 мм, ветер С-В, 3-4 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Владимир Плотников: год от года фермерский уклад демонстрирует самые высокие 
темпы роста.
• Волгоградских учителей учат психологически настраивать выпускников к ЕГЭ на 
самоизоляции.
• Более 300 тысяч волгоградских детей от 3 до 16 лет уже получили положенную вы-
плату в 10 тысяч рублей.
• В регионе избирательные комиссии обеспечат всеми средствами индивидуальной защиты.

Именинники дня:
16.06 - Алина, Дми-
трий, Павел.
17.06 - Иван, Мария, 
Петр, Савелий, Соня, 
Софья.

 «Прямые выплаты»
   С 1 июля 2020 года пособия 

работающим жителям региона бу-
дет выплачивать Волгоградское 
отделение Фонда социального 
страхования. По информации ре-
гионального комитета социальной 
защиты населения, уже  заверше-
ны подготовительные работы к 
переходу на «прямые выплаты». 
Новый порядок выплат коснется 
следующих пособий: пособия по 
временной нетрудоспособности; 
единовременного пособия женщи-
нам, вставшим на учет в ранние 
сроки беременности, пособия по 
беременности и родам; единовре-
менного пособия при рождении 
ребенка; ежемесячного пособия по 
уходу за ребенком до достижения 
им возраста полутора лет; оплаты 
дополнительного отпуска (сверх 
ежегодного предоставляемого) на 
период лечения, проезда к месту 
лечения и обратно, предостав-
ляемого застрахованному лицу, 
пострадавшему на производстве. 
Пособие будет переведено на бан-
ковский счет, карту (пособие по 
уходу за ребенком до 1,5 лет – толь-
ко на карту «Мир») либо почтовым 
переводом. 

Можно задать 
вопрос

В преддверии основного этапа 
ЕГЭ-2020 пройдет горячая линия, 
посвященная проведению госу-
дарственной итоговой аттестации. 
Трансляция из Ситуационно-ин-
формационного центра Федераль-
ной службы по надзору в сфере 
образования и науки начнется 18 
июня в 10.00 по московскому вре-
мени в прямом эфире в сообществе 
Рособрнадзора в социальной сети 
ВКонтакте. На вопросы выпускни-
ков, родителей и учителей ответит 
временно исполняющий обязанно-
сти руководителя Рособрнадзора 
Анзор Музаев. Темами обсуждения 
станут проведение ЕГЭ в основной 
и дополнительный периоды 2020 
года, изменение в расписании и 
процедуре проведения экзаменов, 
содержание экзаменационных ма-
териалов, дополнительные меры, 
которые будут приняты в пун-
ктах проведения экзаменов для 
предотвращения распространения 
новой коронавирусной инфекции 
(COVID-19).

Мониторинг 
расходов

Как сообщил газете «Прихо-
перье» Территориальный орган 
Федеральной службы государ-
ственной статистики по Волгоград-
ской области, в 2019 году в нашем 
регионе потребительские расходы 
в среднем за месяц на одного чле-
на домохозяйства составили 15176 
рублей. К таким выводам пришли 
специалисты Росстата после прове-
дения выборочного обследования 
бюджетов домашних хозяйств. В 
структуре потребительских расхо-
дов наибольшую долю составили 
расходы на покупку продуктов пи-
тания и питание вне дома – 38,9%, 
на покупку непродовольственных 
товаров – 34,7%; оплату услуг – 
25,1%; на покупку алкогольных на-
питков – 1,3%.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 04:59
Заход: 21:24

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 19%.

Полезные советы 
• С каждым видом пя-

тен нужно бороться по-
своему: жир из консервов 
— пропитать ткань гли-
церином, а затем засти-
рать; яйца — не стирать 
в горячей воде. 

ГОЛОСОВАНИЕ 
ПРОЙДЕТ 

МАКСИМАЛЬНО 
БЕЗОПАСНО

Обязательное измерение тем-
пературы всем, кто приходит на 
участки голосования, соблюдение 
социальной дистанции в 1,5 метра, 
демонстрация паспорта членам 
УИК на расстоянии – эти и другие 
рекомендации дал Роспотребнадзор 
к проведению общероссийского го-
лосования по поправкам к Консти-
туции, которое состоится 1 июля.

Рекомендации Роспотребнад-
зора избирательным комиссиям по 
профилактике рисков, связанных с 
распространением коронавирусной 
инфекции, содержатся в специальном 
документе на 20 листах. В частно-
сти, Роспотребнадзор советует при-
ходить на участок в защитной маске 
и желательно с личной авторучкой 
(с синим или черным стержнем); 
в помещении необходимо соблю-
дать дистанцию и не задерживаться 
дольше 15 минут; на входе – обра-
ботать руки антисептиком и надеть 
одноразовые перчатки; членам 
УИК паспорт не нужно передавать, 
необходимо показать из своих рук 
страницы с личными данными с 
фотографией и сведениями о реги-
страции (при этом рекомендуется 
ненадолго снять маску); измерять 
температуру «всем участникам го-
лосования и иным лицам на под-
ходе к месту голосования» (членам 
УИК, наблюдателям и журналистам 
— обязательно).

Кроме того, продолжается прием 
заявлений от граждан, желающих 
принять участие в общероссийском 
голосовании по месту своего на-
хождения. Как сообщает областная 
избирательная комиссия,  с помо-
щью механизма «мобильный из-
биратель» проголосовать можно на 
любом удобном участке.

Пункты приема заявлений о 
голосовании по месту нахожде-
ния уже работают во всех ТИКах и 
МФЦ. В электронном виде офор-
мить соответствующее заявление 
можно через портал «Госуслуги». 
Алгоритм действий следующий:

ввести свой логин и пароль на 
портале «Госуслуги». На главной 
странице есть специальный баннер, 
кликнув на который можно перейти 
к услуге по изменению участка для 
голосования. В открывшемся окне 
необходимо выбрать услугу - «Вы-
берите удобный участок голосова-
ния». Кликнуть на кнопку «Перейти 
к заявлению». Откроется страница с 
несколькими блоками. Секции с пер-
сональными данными скорее всего 
уже будут заполнены, останется вы-
брать подходящий участок для голо-
сования на карте. Кликнуть на кноп-
ку «Выбрать». Появится сообщение 
о выбранном участке. Далее следует 
выбрать галочки подтверждения 
актуальности адреса регистрации и 
подтверждения, что пользователь 
уведомлен о возможности подачи 
заявления только один раз. В от-
крывшемся окне необходимо ввести 
код из смс, которое придет на мо-
бильный телефон.  После отправки 
заявления в Личный кабинет поль-
зователя придет подтверждение и 
распечатываемая часть заявления с 
информацией о выбранном участке.   

Оформить заявление можно до 
14:00 (мск) 21 июня 2020 г.

Наш корр.
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• Твои люди, село

Дополнительная мера 
поддержки

На заседании Государственной Думы 10 июня был 
принят в первом чтении законопроект, который 
предоставляет бизнесу и пенсионерам отсрочки 

по выплатам задолженностей
В результате мер по проти-

водействию пандемии многие 
предприниматели, простые 
граждане оказались в сложной 
ситуации.  О необходимости 
адресных мер поддержки тем, 
кому особенно трудно, говорил 
Президент В.В.Путин. Партия 
«Единая Россия» оперативно 
разработала законопроект об 
особенностях исполнения судеб-
ных актов, актов других органов 
и должностных лиц, а также воз-
врата просроченной задолжен-
ности в период пандемии коро-
навируса. 

Депутат Государственной Думы, 
член Генерального Совета партии 
«Единая Россия» Владимир Плот-

ников обратил внимание на то, что 
данный законопроект направлен на 
поддержку малого и среднего бизнеса, 
индивидуальных предпринимателей, 
наиболее пострадавших в период про-
тиводействия коронавирусной инфек-
ции, а также пенсионеров, не имеющих 
иные источники дохода. Особенно тя-
жело тем, кто выплачивает проценты 
по кредитам, должен оплачивать арен-
дуемое помещение, а еще надо платить 
налоги, страховые взносы и т.д.

Закон предоставит им право от-
срочить платежи. Для этого не надо 
обращаться в суд. Достаточно будет 
подать заявление в соответствующий 
орган. По заявлению будет предо-
ставлена рассрочка до 1 года, а пенсио-
нерам – до 2-х лет.

Важно и то, отметил Владимир 
Плотников, что законопроект уста-
навливает мораторий на изъятие 
имущества, находящегося по месту 
жительства должника – физическо-
го лица либо индивидуального пред-
принимателя. Это – дополнительная 
мера защиты от не в меру ретивых 
сборщиков долгов.

Как подчеркнул Владимир Плот-
ников, этот закон будет принят бы-
стро. Поддержка нужна людям прямо 
сейчас. Это в полной мере понимают 
депутаты фракции «Единая Россия», 
которые всегда чувствуют ответствен-
ность перед избирателями.

Пресс- служба ВРО ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Малой родине верность храня
Жизнь Наталии Александровны Титовой крепко связана с родной 

станицей Усть-Бузулукской

• Мнение

Уж сколько раз мы писа-
ли о людях, которые всю свою 
жизнь посвятили малой роди-
не. И каждый новый случай 
вроде бы и похож на предыду-
щие, но по-своему уникален и 
интересен. Есть своя особинка 
и в судьбе жительницы ст.Усть-
Бузулукской Наталии Алексан-
дровны Титовой.

Она родилась и выросла в этой 
красивейшей станице, раскинувшей 
свои владения по берегу Хопра. Когда 
пришло время определяться с про-
фессией, Наталия не раздумывая, по-
шла учиться на экономиста. Вначале 
закончила колледж, затем получила 
и высшее экономическое образо-

вание. Пока училась в Урюпинске, 
параллельно работала в магазине 
продавцом, а как учеба закончилась, 
вернулась в родные пенаты.

Как часто бывает, мы предпола-
гаем одно, а судьба преподносит нам 
совсем другое, так и у Наталии Алек-
сандровны получилось с работой. Она 
жаждала трудиться экономистом, а 
устроиться смогла только на почту, 
где за семь лет работы сделала даже 
карьеру – от обычного почтальона 
дошла до начальника почтового от-
деления. Но душа требовала другого. 
Попробовала себя в роли предприни-
мателя – открыла магазин одежды. 
Как-то не пошло…

- В 2016 году меня пригласили на 
работу в бухгалтерию клуба. Согласи-
лась. И вот уже четыре года довольна 
своей работой, которая мне понятна 
и приятна, - поделилась своим мнением 
Н.А.Титова, ее должность сегодня 
звучит как бухгалтер МБУ «Усть-
Бузулукский центр досуга и творче-
ства». – Через цифры я вижу, как 
много дел и идей претворяют в жизнь 
наши работники культуры. И то, что я 
отчасти причастна к этому процессу, 
дает мне уверенность, что и я прино-
шу пользу своей малой родине.

Помимо работы у Наталии Алек-
сандровны немало и домашних хло-
пот. С мужем Вадимом Александро-
вичем Титовым (с которым учились 
в одном классе) они затеяли большое 
дело – строительство собственного 
дома. А еще необходимо заботиться 
о двух дочках: старшей Алене – сту-
дентке Волгоградского колледжа, и 
младшей Александре – закончившей 
в этом году первый класс. Но на лич-
ное увлечение – вышивку или вяза-
ние – у нашей героини время тоже 
находится. Этому в детстве научила 
мама. 

…Вот и получается, что во всем – в 
выборе спутника жизни и места жи-
тельства, увлечении из детских лет -  
Наталии Александровне Титовой удается 
хранить верность малой родине и се-
мейным традициям…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Н.А.Титова.

Фото автора.
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Новые льготы для предпринимателей
• Господдержка

Волгоградская облдума при-
няла законы, расширяющие си-
стему мер поддержки бизнеса. 
Установлены дополнительные 
налоговые льготы для субъектов 
предпринимательства, предус-
мотренные вторым региональ-
ным пакетом мер поддержки 
бизнеса.

Как сообщил РИАЦ, опираясь 
на данные пресс-службы облдумы, 
расширен перечень видов деятель-
ности, при осуществлении которых 
малые и средние предприятия, ин-
дивидуальные предприниматели, 
применяющие упрощенную систему 
налогообложения, имеют право на 
применение пониженных ставок (1% 
- в случае, если объектом налогообло-
жения являются доходы; 5% - если 
объектом налогообложения являются 

доходы, уменьшенные на величину 
расходов).

В их числе - розничная торговля 
непродовольственными товарами, 
деятельность автовокзалов и авто-
станций, музеев, кинотеатров, стома-
тологическая практика, производство 
изделий народных художественных 
промыслов и т.д. Данные сферы 
включены Правительством России в 
число наиболее пострадавших в связи 
с введением мер по предотвращению 
распространения новой коронавирус-
ной инфекции. Налоговые преферен-
ции также предусмотрены для ряда 
социально ориентированных неком-
мерческих организаций.

Данная мера поддержки распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2020 года, и будет 
действовать до конца этого года.

В целях минимизации негатив-
ных последствий, связанных со слож-
ной эпидемиологической ситуацией, 
снижена налоговая нагрузка и для 
предпринимателей, применяющих 
патентную систему налогообложе-
ния. В 2020 году решено не прово-
дить индексацию размера потен-
циально возможного к получению 
индивидуальным предпринимателем 
годового дохода. Таким образом, при 
налогообложении будут использо-
ваться прежние показатели.

На поддержку могут рассчитывать 
и инвесторы, реализующие на террито-
рии Волгоградской области социально 
значимые проекты в сфере жилищного 
строительства. Поправками в област-
ное инвестиционное законодательство 
изменен ряд критериев для принятия 
решения о признании инвестицион-
ного проекта масштабным. Это также 

положительно скажется на повышение 
инвестиционной привлекательности 
региона в строительной отрасли.

На сохранение благоприятного 
делового климата направлен и приня-
тый региональным парламентом за-
кон «Об отдельных мерах поддержки 
экономики Волгоградской области, 
направленных на снижение негатив-
ных последствий распространения 
новой коронавирусной инфекции 
(СОVID-19)». Он предусматривает вве-
дение моратория до 31 декабря 2021 
года на применение к инвесторам 
мер ответственности, определенных 
инвестиционным соглашением. Это 
позволит поддержать реализацию 
текущих инвестиционных проектов, 
а также будет способствовать подго-
товке нового инвестиционного цикла 
в соответствии с общенациональным 
планом действий по нормализации 

деловой жизни, восстановлению за-
нятости и росту экономики.

Как уже сообщало ранее сетевое 
издание «RIAC34.RU», на террито-
рии региона в настоящее время реа-
лизуется около ста форм поддержки 
федерального, областного и муни-
ципального уровней, имеющих раз-
ноотраслевую направленность. Свою 
востребованность и эффективность 
уже доказал первый региональный 
пакет антикризисных мер. Задачу 
поддержать бизнес, дать ему время и 
возможность переформатироваться 
под существующие реалии, выстро-
ить основу для будущего развития, 
максимально сохранить занятость 
людей поставил губернатор Андрей 
Бочаров.

Наш корр. 

В Волгоградской области утверждена расширенная система мер поддержки бизнеса

Бег времени не остановишь
• Ветеран

Вся ее жизнь – от рождения и до 
преклонного возраста – прошла в 
х.Помалинском. Полуголодное дет-
ство сделала еще более тяжким сва-
лившаяся на нашу Родину война. Ра-
ботать Лида (в девичестве Королева) 
начала с 12 лет.

- Нам, детям военного времени, 
пришлось очень быстро повзрослеть, 
- посетовала Лидия Вениаминов-
на. – Во время войны без мужиков 
в колхозе работы всем хватало – и 
старикам, и бабам, и детям. Помню, 
как на быках с поля зерно возили, а 
до этого тяпками посевы пшеницы 
пололи. Как женщины вручную ко-
сили хлеб, а мы, подростки, сгребали 
скошенное в валок, а за нами следом 
шли другие бабы и вязали снопы, а 
следующая партия работяг укладыва-
ла все в телеги. Как по мне, так самым 
тяжким трудом было сопровождать 
зерно в Филоново на элеватор. Пока 
в одну сторону доедешь, изведешься 
от безделья, а там это зерно не при-
нимают, говорят – сырое. Начинаешь 
его лопатить – сушить. Так умаешься, 
что сил нет. А потом домой возвра-
щаешься в кузове грузовой машины, 
загруженной «ходами» для тягловой 
животины. Вот где страху натерпишь-
ся да все внутренности растрясешь. 

После войны, в 1949 году, Лида 
закончила 10 классов и собиралась 
поступать на учителя. Но судьба рас-
порядилась по-своему. Умер отец – 
кормилица семьи, и девушке было 
просто не на что учиться. Пришлось 
сразу погружаться в трудовую жизнь. 
На то время в Помалинке открыли 
новый клуб, и с июня 1950 года Ли-
дия Вениаминовна стала заведовать 
местным очагом культуры. Благо де-
ловой хватки, организаторских спо-
собностей и задора хватало, и все это 
вкупе с лихвой перекрывало нехват-
ку профессиональной подготовки. 

Ее инициативность так понравилась 
односельчанам, что они ее даже в де-
путаты Сельсовета избрали.

Несколько лет Лидия Вениами-
новна работала секретарем в местном 
Сельсовете, но основной стаж – 22 
года - у нее в животноводстве. Она 
была передовой телятницей, победи-
тельницей соцсоревнований. Успе-
вала нести и общественную нагрузку 
– была членом райкома партии, вела 
агитационную и шефскую работу. На 
пенсию Л.В.Бриш уходила с должно-
сти заведующей МТФ. Но и находясь 
на заслуженном отдыхе, Лидия Ве-
ниаминовна продолжала трудиться 
– четыре года была председателем 
колхозной ревизионной комиссии.

С семейной жизнью все сложилось 
не так гладко, как хотелось бы. С му-
жем – Михаилом Васильевичем Бриш 
– прожили 26 лет. «Первые тринад-
цать лет он был у нас с ногам, а вторые 
тринадцать – без ног, - поделилась 
семейным горем пожилая женщина. 
– Из-за болезни ампутировали их ему. 
И вот уже, считай, 30 лет как нет его в 
живых». Но сильнее этого подкосило 
Лидию Вениаминовну другое горе – 
смерть младшего сына Сергея, которо-
го она похоронила четыре года назад.

Последние годы Л.В.Бриш живет 
у старшего сына Александра. Хоть и 
не хотелось уходить из собственного 
дома, но неаккуратное падение и сло-
манная шейка бедра не оставили ей 
выбора. Сейчас Лидия Вениаминовна 
считает, что живет, как у Христа за 
пазухой. Родные ее любят, уважают, 
за ней ухаживают. Она им всем – и 
детям, и внукам, и правнукам – же-
лает только здоровья, да чтобы лад в 
семьях всегда был.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Л.В.Бриш.

Фото автора.

Жизнь пролетает в одно мгновение – 
это особенно понимаешь именно 

в преклонном возрасте

Сквер культуры ждет своего 
звездного часа

• Местное самоуправление

Благоустройство населенных 
пунктов этой весной сельским 
администрациям пришлось про-
водить по особому режиму – из-
за коронавируса приходилось 
соблюдать санитарно-эпидемио-
логические нормы и правила, 
выдерживать социальную дис-
танцию, носить маски и перчат-
ки. Но, какие бы ограничения не 
осложняли ситуацию, заплани-
рованные работы и проекты по 
благоустройству претворялись 
в жизнь. Сегодня наш рассказ о 
том, чего удалось добиться Усть-
Бузулукскому муниципальному 
образованию.

Здесь, как всегда, работа кипит 
сразу по нескольким направлениям, 
и уже удалось добиться весомых 
результатов в плане благоустрой-
ства подведомственной территории. 
Первое, о чем рассказал глава Усть-
Бузулукского сельского поселения 
Ю.А.Николюкин, это доведенный «до 
ума» Сквер культуры.

Об этом объекте благоустройства 
«районка» писала прошлой осенью, 
когда работы там только начались. 
Усть-Бузулукский Сквер культуры – 
это проект, получивший грантовую 
поддержку из регионального бюдже-
та в рамках технологии инициативно-
го бюджетирования, он соединил вое-
дино все уже благоустроенные зоны 
центра станицы. Новый сквер разбит 
рядом с Аллеей памяти и стадионом, 
позади большой сцены. Теперь у Ал-
леи памяти есть центральный вход, 
где на специальной круглой площад-
ке установлена большая арка пятико-
нечной формы – Звезда Победы. За 
сценой оборудована большая зона от-
дыха, центральную часть которой за-
нял фонтан в форме арфы со струями 
воды вместо струн. Рядом с фонтаном 
расположились две статуи прелест-
ных девушек с лирами в руках. В скве-
ре много зелени – деревья, кустар-

ники, газоны и цветники. В единый 
ансамбль все соединяют пешеходные 
дорожки, лавочки, фонарные столбы 
и прочие приятные мелочи.

- Мы уже произвели пробный за-
пуск фонтана и сопутствующего обо-
рудования (насоса, декоративного 
освещения). Все работает как часы, 
- рассказал Юрий Анатольевич Нико-
люкин. – Теперь осталось дождаться 
окончания пандемии, снятия режи-
ма самоизоляции, когда люди смогут 
смело посещать общественные места 
и зоны отдыха. И тогда, я уверен, у 
нашего Сквера культуры наступит 
звездный час! Здесь очень красиво и 
уютно, комфортно и удобно.

Глава поселения добавил, что по 
обеим сторонам объединенной благо-
устроенной зоны центра станицы для 
удобства населения будут установле-
ны туалеты. Сейчас начато строитель-
ство первого из них. 

Ведется на данный момент и 
укладка тротуарной плитки. Благо-
устроенные пешеходные дорожки бу-
дут оборудованы по обеим сторонам 
проезжей части вокруг всей объединен-
ной парковой зоны. Протяженность 
закольцованного тротуара получится 
порядка 800 метров. Появится новая 
плитка и рядом с Молодежным цен-
тром.

Из числа тех проектов, которые 
также будут реализованы в текущем 
году, глава Усть-Бузулукского посе-
ления выделил строительство скейт-
парка «Адреналин» (этот проект получил 
поддержку по линии минсельхоза 
в рамках программы «Устойчивое 
развитие сельских территорий»), 
строительство в Доме культуры спор-
тивно-танцевального зала в рамках 
Президентского гранта, а также об-
новление внутрипоселковых дорог по 
программе инициативного бюджети-
рования. 

Помимо всего вышеперечислен-
ного в поселении продолжится нача-
тая ранее работа по замене водопрово-
дной сети. На этот год запланировано 
обновить порядка одной тысячи ме-
тров водопроводных труб. Для того 
чтобы с этой работой справляться бы-
стро и самостоятельно сельской адми-
нистрацией была приобретена новая 
техника – экскаватор-погрузчик. 

Усть-Бузулукское сельское посе-
ление принимает активное участие в 
большом количестве региональных 
и федеральных конкурсов по благо-
устройству. Благодаря собственной 
инициативности и софинансирова-
нию проектов, прошедших конкурс-
ный отбор, удается сделать очень 
многое для блага родного края.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

В ст.Усть-Бузулукской оборудована еще одна благоустроенная 
зона, а также идет реализация других проектов по обеспечению 

комфортных условий проживания для населения

Со снимка на вас смотрит ветеран труда, труженица тыла, жи-
тельница х.Помалинского Лидия Вениаминовна Бриш. За ее плеча-
ми уже изрядное количество лет. Жизнь покачала как на каруселях 
– были и счастливые моменты, поднимавшие к вершинам блажен-
ства, и тяжкие мгновения горьких падений. Но всем нам Господь 
дает по силам нашим, вот и свои испытания Лидия Вениаминовна 
выдюжила.

Звезда Победы на входе в Аллею славы.

Сквер культуры ждет своих посетителей.

Ведется подготовка земляного 
полотна под тротуарную 

дорожку.
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По сообщению Волгоградского ЦГМС от 10.06.2020, в большинстве 
районов Волгоградской области сохраняется высокая 

пожароопасность - 4 класс горимости леса

С огнем шутки плохи!
• Служба 01

ГУ МЧС России по Волго-
градской области призывает 
жителей региона не сжигать 
сухую растительность и мусор, 
в том числе на своих дачных и 
приусадебных участках. Ветер 
способствует быстрому распро-
странению огня. Всем нужно 
быть предельно осторожными с 
огнем и неукоснительно соблю-
дать элементарные правила по-
жарной безопасности.

Напоминаем, что на всей террито-
рии Волгоградской области с 13 апре-
ля 2020 года установлен особый про-
тивопожарный режим. В соответствии 
с федеральным законодательством в 
условиях особого противопожарно-
го режима за нарушения требований 
пожарной безопасности меры ответ-
ственности ужесточаются. Сумма на-
ложенного штрафа возрастает в два 
раза: для граждан в размере от 2 до 4 
тысяч рублей; для должностных лиц - 
от 15 до 30 тысяч рублей; для юриди-
ческих лиц до 400 тысяч рублей.

О том, как опасны пожары, знают 
взрослые и дети, однако, несмотря 
на эти знания, нередки случаи воз-
никновения пожаров по причине не-
соблюдения элементарных правил 
пожарной безопасности. Главное 
управление МЧС России по Волго-
градской области в очередной раз 
призывает граждан уделять больше 
внимания этим правилам, а именно, 
своевременно очищать свой участок 
и прилегающую к нему территорию 
от сухой травы и горючего мусора. 
Также в условиях особого противо-
пожарного режима, действующего 
в настоящее время на территории 
Волгоградской области, необходимо 
отказаться от розжига костра и сжи-

гания растительности и мусора. Ути-
лизировать мусор нужно на специаль-
ных мусорных полигонах.

На случай пожара всем стоит 
иметь наготове запасы воды и другие 
средства пожаротушения (углекис-
лотный или порошковый огнетуши-
тель, а жители дома должны уметь 
им пользоваться). Рядом с домом по 
возможности следует поставить бочку 
с водой. Также граждане должны обе-
спечить свободный проезд пожарной 
техники к строениям на своем участ-
ке. Важно следить за исправностью 
электропроводки в доме и прочих 
постройках. Помните, что подклю-
чением к электролинии, монтажом 
электропроводки должны занимать-
ся только профессионалы!

Как сообщили в ОМВД России 
по Алексеевскому району, руковод-
ством региона совместно с органами 
внутренних дел разработан комплекс 
специальных мероприятий, которые 
будут проводиться во время пожаро-
опасного периода, в том числе и на 
территории Алексеевского района. 
Будет осуществляться контроль за 
ограничением въезда в лесной фонд, 
проверяться установка на всех съез-
дах в лесопарковые зоны, ограничи-
вающих устройств и шлагбаумов, а 
также прокладка минерализованных 
полос и противопожарных разрывов 
у населенных пунктов, прилегающих 
к лесному фонду. Также будет обе-
спечен контроль за лицами, ранее 

судимыми за совершения поджогов, 
склонных к совершению поджогов, 
состоящих на учете у врачей психи-
атров и страдающих пироманией. В 
проводимых подразделениями МЧС 
России, органами Россельхознадзо-
ра, органами местного самоуправ-
ления муниципальных образования 
региона и другими заинтересован-
ными ведомствами мероприятиях по 
патрулированию в предвыходные и 
выходные дни мест, подверженных 
возгораниям, а также традиционно 
используемых гражданами для отды-
ха на природе, будут задействованы 
дополнительные наряды полиции.

Также среди населения будет ак-
тивно проводиться дополнительная 
профилактическая работа по вопро-
сам действий в условиях возникнове-
ния природных пожаров, соблюдения 
мер противопожарной безопасности, 
а также недопущения фактов неосто-
рожного обращения с огнем, фактов 
умышленных поджогов, в том числе в 
сфере сельскохозяйственного произ-
водства. Вместе с этим будет осущест-
вляться проверка автодорог с целью 
выявления несанкционированных 
съездов в лесные массивы и поля.

Уважаемые жители Алексеевско-
го района! Будьте внимательны, не 
стоит считать, что пожар – это чужая 
беда. Огненная стихия непредска-
зуема и опасна. Чтобы не случилось 
ничего плохого, ГУ МЧС России по 
Волгоградской области призывает 
жителей и гостей всего нашего региона 
проявить сознательность - строго соблю-
дать требования пожарной безопас-
ности! В случае обнаружения возго-
рания вызывайте пожарную охрану 
по телефону «101».

Иван СТЕПЫГИН.

 16 тысяч гектаров неиспользуе-
мой земли введено в оборот с начала 
2020 года в Волгоградской области — 
до конца года этот показатель пред-
стоит увеличить до 35 тысяч гектаров. 
Как сообщает пресс-служба област-
ной администрации, такие данные 
были  озвучены заместителем губер-
натора — председателем региональ-
ного комитета сельского хозяйства 
Василием Ивановым на совещании с  
руководством Минсельхоза РФ.

По информации облкомсельхоза, 
участки наибольшей площади введут 
в оборот в Дубовском, Иловлинском, 
Камышинском, Котовском, Николаев-
ском и Ольховском районах.

Сокращение неиспользуемой 
пашни — положительный момент 

не только в плане наращивания 
аграрного потенциала и укрепления 
позиций Волгоградской области в 
растениеводстве, но и обеспечения 
комплексной безопасности террито-
рий, в том числе пожарной.

Системная работа в этом направ-
лении в соответствии с поставленной 
губернатором задачей  ведется в регионе 
с 2014 года. За это время удалось вве-
сти в оборот около 340 тысяч гектаров. 
Для систематизации всех данных и 
ведения учета земли в Волгоградской 
области создан и успешно работает 
специальный Агропортал. Сегодня, по 
федеральным оценкам, регион входит 
в число лучших в стране по результа-
там работы в данной сфере.

Наш корр.

Наращивание аграрного 
потенциала

• Вести АПК

В Волгоградской области сокращают площади 
неиспользуемых земель

51 инвестиционный проект 
для включения в специализиро-
ванный реестр представили 18 
муниципальных районов обла-
сти в рамках профильной сессии, 
прошедшей в облкомсельхозе.

«Инвестиционные проекты служат 
показателем эффективности государ-
ственной поддержки сельхозпроизвод-
ства, благоприятного инвестиционного 
климата, который мы стараемся под-
держивать. Практика проведения «Ин-
вестиционной сессии» активизировала 
бизнес-инициативу и ответственность 
муниципальных районов. Представляе-
мые на «сессию» инвестпроекты отве-
чают требованиям времени, а главное 
— соответствуют нашим стратегиче-
ским направлениям развития АПК», 
— отметил заместитель губернатора 
– председатель комитета сельского хо-
зяйства Волгоградской области Васи-
лий Иванов.

Формирование реестра инвести-
ционных проектов позволяет коорди-
нировать их реализацию, оказывать 
различного рода государственную 
поддержку, а также иметь комплекс-
ное представление о развитии при-
оритетных направлений сельского 
хозяйства на различных территориях 
для принятия оптимальных управ-

ленческих решений, направленных 
на эффективное выполнение стоя-
щих перед регионом задач.

На сегодняшний день в реестре 
реализуемых в настоящее время в 
Волгоградской области инвестпроек-
тов в сфере АПК — уже 167 инициа-
тив на сумму свыше 50 миллиардов 
рублей. Накануне представили еще 
51 предложение. Среди основных 
направлений — расширение инфра-
структуры агрологистики; развитие 
животноводства и кооперации сель-
хозпроизводителей.

Так, например, в числе заявок 
— модернизация СГЦ «Волгоград-
Эдильбай». Это даст возможность 
увеличить производство мяса бара-
нины, наладить подработку и упаков-
ку продукции. Предприятие «Русь» 
Городищенского района планирует 
увеличение мощностей хранения 
овощной продукции до 11 тысяч тонн 
и организацию линии подработки — 
уже ведется строительство двух объектов. 
ООО «Раздолье» Котовского района 
намерено помимо растениеводства 
развивать и животноводство — инве-
стиционный проект нацелен на фор-
мирование кормовой базы.

Юлия ЕРМАКОВА.

Показатель эффективности 
господдержки

В Волгоградской области растет количество 
инвестиционных проектов

На территории Алексеевского района прошла серия 
профилактических мероприятий

«Безопасность на дороге»
• Пятое колесо

По информации ГУ МВД РФ 
по Волгоградской области, с на-
чала текущего месяца на терри-
тории Волгоградской области 
зарегистрировано 58 ДТП, в ко-
торых 9 человек погибло и 72 по-
лучили травмы различной сте-
пени тяжести. 

При этом наблюдается рост ко-
личества ДТП с погибшими (+125 % 
АППГ). Тяжесть последствий соста-
вила 11,3 (АППГ – 4,3). Основными 
видами ДТП являются: столкновение 
– 24; наезд на пешехода – 15; опроки-
дывание – 6; наезд на препятствие – 
3; наезд на стоящее ТС – 2.

В целях стабилизации аварийной 
обстановки на территории Алексеев-
ского района с 12 по 14 июня 2020 
года в соответствии с анализом ава-
рийности была проведена серия про-
филактических мероприятий под на-
званием «Безопасность на дороге». 
В ходе данной операции сотрудники 
ГИБДД уделили особое внимание во-
дителям, которые управляли транс-

портным средством в состоянии 
алкогольного опьянения, отказыва-
лись от прохождения медицинского 
освидетельствования, а также тем, у 
кого отсутствовало право управления 
транспортным средством. Также на 
особом контроле были лица, лишен-
ные права управления транспортным 
средством; велся контроль за наруше-
нием ПДД пешеходами, велась про-
верка наличия в автомобилях детских 
удерживающих устройств и соблю-
дение правил использования ремня 
безопасности.   

Василий БРИШ,
инспектор ДПС,

лейтенант полиции.

Лето – это отличное время для того, 
чтобы заняться своим здоровьем

«Мы выбираем ЗОЖ!»
• Конкурс!

Пока жители нашего регио-
на поэтапно и системно выходят 
из режима самоизоляции, а на 
улице уже много дней стабиль-
но жаркая погода, самое время 
подумать о своем здоровье. Ведь 
лето – это чудесное время для 
прогулок на свежем воздухе и за-
нятий спортом. А уж куда боль-
ше мотивации к подобным за-
нятиям возникает, когда можно 
принять участие в интересном 
конкурсе, посвященном Дню мо-
лодежи.

Мы уже писали на страницах своей 
газеты о фотоконкурсе «Мы выбираем 
ЗОЖ!», который проводят сотруд-

ники МБУК «Алексеевский МКДЦ». 
Здоровый образ жизни – это ведь не 
просто словосочетание. Это основа 
нашей жизни. Если мы травим свой 
организм различными вредными 
привычками, то в итоге ничего хоро-
шего не получаем. Так что свое тело 
жизненно важно любить, холить и ле-
леять. Ну и конечно же, не давать ему 
расслабляться и как можно активнее 
его тренировать. 

Если вы действительно любите 
активный образ жизни, то самое вре-
мя поделиться этой страстью с други-
ми и, возможно, вы послужите кому-
то примером и мотивируете своих 
близких стать лучше. Фотоконкурс 

«Мы выбираем ЗОЖ!» проводится 
до 28 июня, любой желающий может 
сфотографировать свою тренировку 
и отправить работу на электронный 
адрес mkdc.alex@yandex.ru или на 
странички МКДЦ в социальных се-
тях. Кстати, победитель будет опре-
деляться «народным» голосованием: 
тот снимок, который наберет наи-
большее количество «классов» и бу-
дет считаться самым лучшим.

Так что не время лениться, время 
становиться лучше и получать за это 
награду и признание!

Иван СТЕПЫГИН.

В Волгоградской области при-
нят ряд мер по сдерживанию рас-
пространения коронавирусной ин-
фекции, что позволило возобновить 
работу ряда предприятий, а также 
организовать спецмаршруты по город-
ским и межмуниципальным направле-
ниям. Ежедневный мониторинг пас-
сажиропотока позволял своевременно 
корректировать расписание и количе-
ство единиц общественного транспор-
та, выявлять возросшую нагрузку на 
основные и вспомогательные маршру-
ты (особенно в часы пик).

«В целях повышения комфортно-
сти и качества обслуживания пасса-
жиров, в том числе учитывая устано-
вившуюся жаркую погоду, поручаю 
профильным органам исполнитель-
ной власти региона проработать и 
принять решения по поэтапному 
возобновлению работы основных, 
вспомогательных, дополнительных, 
пригородных и дачных маршрутов 
общественного транспорта на терри-
тории Волгоградской области, — по-
ставил задачу Андрей Бочаров. — При 
этом перевозчикам необходимо неукос-
нительно соблюдать требования глав-
ного государственного санитарного 
врача Волгоградской области в части 

перевозки пассажиров в период про-
тиводействия распространению коро-
навирусной инфекции».

Особое внимание губернатор 
заострил на необходимости усиления 
контроля за комплексной и, прежде 
всего, санитарно-эпидемиологической 
безопасностью на транспорте. Кроме 
того, Андрей Бочаров поставил перед 
профильными структурами задачу 
проработать и представить предложе-
ния по увеличению парка транспорт-
ных средств муниципальных пред-
приятий.

Напомним, в Волгоградской об-
ласти с 16 марта действует режим по-
вышенной готовности, продолжается 
реализация комплекса мероприятий, 
направленных на борьбу с распро-
странением COVID-19. Оперативный 
штаб под руководством губернатора 
Андрея Бочарова функционирует в 
круглосуточном режиме: ситуация 
стабильная и контролируемая.

В Алексеевском районе все офи-
циальные маршруты (672, 761 и 766) 
функционируют в полной мере с уче-
том всех необходимых требований, 
связанных с пандемией коронавирус-
ной инфекции.

Наш корр.

Оперативно и своевременно
• Актуально

Губернатор региона поставил задачи 
по возобновлению работы 

общественного транспорта
Вопросы поэтапного возобновления работы всех маршрутов в 

Волгоградской области, а также усиления санитарно-эпидемиоло-
гического контроля на общественном транспорте рассмотрены в 
конце прошлой недели на специальном совещании, которое провел 
губернатор Андрей Бочаров. Об этом сообщает пресс-служба област-
ной администрации.
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Т р у ж е н и к о в  О А О  « Р А О 
Алексеевское», отмечающих дни 
рождения 16 июня: 

Д.Н.Кручинина;
В.В.Столетова.

Желаем бодрости беспечной,
Больших и смелых перспектив,

Пусть жизнь успехом обеспечит,
Поселит дома позитив!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Росреестр сообщает

Управление Росреестра по 
Волгоградской области инфор-
мирует заявителей, что в не-
которых случаях документы, 
поданные для осуществления 
государственного кадастрового 
учета и (или) государственной 
регистрации прав, могут быть 
возвращены заявителю без рас-
смотрения.

Федеральный закон от 13.07.2015 
№218-ФЗ «О государственной реги-
страции недвижимости» предусма-
тривает пять оснований для возврата 
документов без рассмотрения.

Документы подлежат возврату, 
если:

- заявление о государственном ка-
дастровом учете и (или) регистрации 
прав не подписано заявителем или 
представленные на бумаге заявление 
и документы имеют подчистки, при-
писки или неоговоренные в них ис-
правления;

- документы исполнены каранда-
шом, или имеют серьезные повреж-
дения, не позволяющие однозначно 
истолковать их содержание;

- в Едином государственном 
реестре недвижимости (ЕГРН) со-
держится отметка о невозможности 
государственной регистрации пере-

хода права, ограничения права и об-
ременения объекта недвижимости 
без личного участия собственника 
объекта недвижимости (его законно-
го представителя), а заявление на ре-
гистрацию прав представлено иным 
лицом;

- у органа регистрации прав от-
сутствуют сведения об уплате госу-
дарственной пошлины;

- формат представленных в 
электронном виде заявления и до-
кументов не соответствует формату, 
установленному органом норматив-
но-правового регулирования.

Возврат документов без рассмо-
трения осуществляется в течение 
пяти рабочих дней со дня получения 
Росреестром таких документов.

Таким образом, чтобы избежать 
случаев, когда заявление и докумен-
ты возвращаются без рассмотрения, 
Управление Росреестра по Волгоград-
ской области рекомендует соблюдать 
требования к их подготовке, установ-
ленные действующим законодатель-
ством.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

В каких случаях можно вернуть 
документы без рассмотрения?

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ!
В условиях принимаемых мер по предупреждению распространения но-

вой коронавирусной инфекции Управление Росреестра по Волгоградской 
области продолжает работу по предоставлению государственных услуг Рос-
реестра.

Обращаем ваше внимание, что в период действия Указа Президента РФ от 
02.04.2020 № 239 в целях безусловного соблюдения прав и законных инте-
ресов граждан продлеваются сроки приостановления по учетно-регистрацион-
ным действиям, если они выпадают на «дни самоизоляции».

Иными словами, граждане, соблюдающие режим самоизоляции, могут не 
беспокоиться по вопросу соответствия или полноты поданных ими на када-
стровый учет или государственную регистрацию прав документов, т.к. даже 
при наличии оснований для приостановления учетно-регистрационных 
действий гражданам будет предоставлена возможность предоставить допол-
нительные документы после окончания «режима самоизоляции».

Кроме того, после окончания «режима самоизоляции» заявители смогут 
воспользоваться своим правом, предоставленным требованиями ст. 30 Фе-
дерального закона от 13.07.2015 № 218-ФЗ, и приостановить осуществление 
кадастрового учета и (или) государственной регистрации прав в заявитель-
ном порядке на 6 месяцев по собственной инициативе.

ПРИГЛАШАЕМ ДВУХ РАБОТ-
НИКОВ  (можно семью) доярку 
(мастера машинного доения) и па-
стуха (скотника), с проживанием 
по месту работы  в х. Серебрянском 
Алексеевского района. Оплата до-
стойная, по труду. 

 Звонить по телефону 
8-937-568-60-28, 
генеральный директор

 ООО «АПК «Сокол» 
Панин Дмитрий Иванович.

О чем плачут березы?

Как хороши березовые рощи 
весной! Согретые теплым 

дыханием легкого майского ветерка, 
под яркими лучами весеннего солн-
ца, распустили свои молодые зеленые 
листочки стройные березы – краса и 
величие русской земли. 

Ранним утром, когда первые лучи 
солнца начинают пробуждать все жи-
вое, легкий шепот раздается по роще. 
Это шепчется молодая листва берез. 
О чем шепчутся листочки? Может, 
они, как люди, радуются приходу 
весны? А после полудня под резвое 
дуновение ветерка нарядные подруж-
ки позвенивают смолистыми пахучи-
ми сережками – бруньками. И такой 
перезвон стоит в роще! О чем «брунь-
кают» сережки? Может, радуются они 
своим весенним нарядам?

А в вечерние часы заката стоят 
они, белоствольные, на лучезарном 
ковре из трав и цветов, в зеленых 
платьицах, купаясь в изумрудных пе-
реливах солнечных бликов. И такая 
живительная сила чувствуется в их 
стволах! И от этих стволов исходит та-
кая чистота, такая святость, которая 
вливается в русскую душу, перепол-
няет ее великой любовью к родной 
земле. До чего же милы и прекрасны 
русские березы!

И шелест листвы, и пение птиц, и 
благоухающий аромат трав на опуш-
ке – вся эта неповторимая гамма со-
звучий сливается в одну мелодию 
- гимн березовой рощи. Этот гимн 
бережно хранит в нас самое святое – 
любовь к земле русской, к своему род-
ному краю. Недаром издавна считали 
кроткую березу-красавицу даром все-
вышнего, оберегающего человека от 
недуга и несчастья.

 Уже много лет с наступлением 
весны, когда начинает просыпаться 
березовая роща, я прихожу к знако-
мым березам. Стоят березы стройные, 
красивые. Среди них много молодых. 
Они растут сначала медленно, но 
вскоре, набирая силу, стремительно 
тянутся ввысь, к солнцу, догоняя сво-
их старших товарок. Я внимательно 
осматриваю, все ли в порядке в роще, 
не поранил ли кто-нибудь дерево, не 
оставил ли какой-нибудь нерасто-
ропный любитель погреться у костра 
с испеченной картошкой в руках не 
затушенный вовремя костер? С не-
которых пор я решил оберегать нашу 
рощу от беды и напасти. Я не хочу, 
чтобы плакали березы. А почему пла-
чут березы?

 …Дело было ранней весной. Я 
был в то время еще мальчишкой. Мы 
с друзьями любили выходить за де-
ревню, бродить по берегу пруда, лю-
боваться, как бушующий поток талой 
воды, который, с гулким шумом раз-
мывая плотину, бился и метался по 
оврагам в низинах.

 Когда апрельское солнце при-
гревало сильнее, дружно подсыхали 
пригорки, по которым робко проби-
валась редкая зеленая травка. На та-
ких полянах собирались ребята, игра-
ли в лапту, гоняли в футбол, катались 

на велосипедах. Девочки прохажи-
вались по берегу, переговаривались 
о чем-то и звонко смеялись. Каждый 
день на полянках были слышны за-
дорные детские голоса. Все радова-
лись приходу весны.

Чуть далее за полем виднелась бе-
резовая роща. Она была еще голая и 
терпеливо ожидала своего пышного, 
зеленого убранства.

– Ребята, а давайте в воскресенье 
сходим в рощу. Там можно собрать 
березовый сок. Сейчас для этого са-
мое время,– неожиданно предложил 
долговязый рыжий Санька. – Я знаю, 
как собирают березовый сок. Мне 
старший брат рассказывал. 

Эта затея многим понравилась. 
Я тоже согласился. Мы еще немного 
погоняли в футбол и стали возвра-
щаться по домам. По дороге домой 
Санька деловито распорядился, что 
мы должны приготовить к воскрес-
ному походу. Договорились собраться 
утром у плотины. С вечера я отыскал 
в гараже у отца небольшой перочин-
ный ножичек и кусок пластмассы, 
нашел пластиковую бутылочку, куда 
будет стекать березовый сок. Нако-
нец, все, о чем говорил Санька, было 
готово.

 Наутро у плотины нас было трое: 
я, Санька и Колька, мой товарищ. Мы 
еще немного подождали других ре-
бят, которые тоже проявили желание 
идти, но, убедившись в том, что ни-
кто больше не придет, пошли втроем. 
Идти было недалеко. Вскоре мы по-
дошли к роще.

 – Надо выбирать деревья по-
ровней, чтобы ствол был гладким и 
неповрежденным, - на ходу пояснил 
Санька. 

 Мы пошли вглубь рощи. Дере-
вьев было много. Попадались очень 
высокие красавицы. Были и помень-
ше. Это молодые березы. На ветвях 
уже набухали почки. В роще пахло 
весенней сыростью. Под ногами по-
падались сухие ветки, опавшая и 
подгнившая прошлогодняя листва. 
Санька шел впереди, деловито рас-
сматривая березы. Вскоре он сказал:

- Вот здесь можно расположить-
ся. Посмотрите! Вот березы в самый 
раз! Каждый из нас выбрал себе де-
рево. Санька нам показал, как надо 
надрезать кору. Он аккуратно сделал 
прорезь с южной стороны. Как объяснил 
он, с южной стороны раньше просы-
пается лес и сильней происходит со-
кодвижение. Затем в прорезь вставил 

пластмассовый лоточек, по которому 
будет стекать сок, и прикрепил бу-
тылочку. Глядя на Санькину работу, 
мы с Колькой проделали то же самое. 
Работа была несложная, и у нас сра-
зу все получилось. Оставалось только 
ждать, когда наши бутылочки на-
полнятся этим удивительным напит-
ком. Решили разойтись по домам, а 
вечером возвратиться и посмотреть, 
сколько сока соберется в прикреплен-
ную к дереву емкость.

 Мы с нетерпением ждали вечера. 
В назначенное время мы без труда 
добрались до рощи и нашли свои бе-
резы. Бутылки, висящие на стволах, 
были наполнены светло- желтым, 
прозрачным, настоящим березовым 
соком. Мы аккуратно сняли их и по-
бежали домой. Дома меня уже жда-
ла бабушка. Я протянул ей полную 
бутылку березового сока и радостно 
сообщил:

 – Вот, бабуля, это самый настоя-
щий березовый сок! Мы его в роще 
собрали.

Я ждал, что бабушка меня похва-
лит за это, но она взяла бутылочку, 
нежно потрогала ее и вздохнула:

- Нет, внучек, это не сок. Это горь-
кие слезы березы.

- Бабуля, а почему плачут березы? 
– поинтересовался я.

- Видишь ли, березы издавна ра-
стут на нашей земле, - вздохнула ба-
бушка. – 

 Береза – щедрое и доброе дерево. 
Много людей вылечило оно от болез-
ней. Радуют кудрявые красавицы че-
ловека своей красотой! Наделяют его 
жизненной силой. А человек наносит 
рану березе, ранит ее в самое сердце. 
Береза – она ведь живая. Больно ей. 
Очень больно. Стоит она, гордая и 
мужественная, раненная человеком, 
ни звука, ни стона не слышно. Толь-
ко тихо капают слезы из раны. Слезы 
боли и обиды. За что так поступает с 
березой человек?

Я слушал бабушку, и мне станови-
лось очень жалко деревья, на которых 
Санька, Колька и я сделали порезы. 
Мне стало жаль все березы, которые 
растут на нашей земле. Я побежал к 
ребятам, рассказал им все, что го-
ворила мне бабушка. На следующее 
утро по совету взрослых мы аккурат-
но замазали мхом свежие раны на 
стволах. Никто из нас не хотел, чтобы 
плакали березы.

Галина ЧЕЛОБИТЧИКОВА, 
п. Красный Октябрь.
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